

# Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrats Mathematik an der HHU am 16.3.2022

## Die finale Tagesordnung:

TOP 0: Regularia

TOP 1: Berichte

TOP 2: nächster Sitzungstermin

TOP n: Verschiedenes

## TOP 0: Regularia

Protokoll: Louisa Mund

.

Unterschrift Protokoll: \_\_\_\_\_

Redeleitung: Gustav Schauer

.

Unterschrift Redeleitung: \_\_\_\_\_

Sitzungsbeginn: 16.3.2022, 10:08 Uhr

## Anwesende

### Anwesenheit der Räte:

#### Vorname Nachname anwesend?

Alina	Zajak	e
Kendra	Eckardt	ja
Louisa	Mund	ja
Gustav	Schauer	ja
Luca Leon	Happel	e
Hannah	Heidinger	e
Gedeon	Prosch	u
Laura	Keller	e

"ja" steht für anwesend, "e" für entschuldigt abwesend und "u" für unentschuldigt abwesend.

### Anwesende Nicht-Räte mit Redebeitrag und alle weiteren anwesenden Personen, die hier aufgenommen werden wollen:

keine

## Weitere Regularia

Die Sitzung wurde nicht ordnungsgemäß einberufen, weil der Sitzungstermin nicht, wie in § 2 Abs. 3 der Rahmen-GO gefordert, auch physikalisch bekanntgegeben wurde.

Wir sind mit 3 von 8 Räten so wie so nicht beschlussfähig.

Fristgerecht angekündigt wurden folgende Tagesordnungspunkte (TOPe):

TOP 0: Regularia

TOP 1: Berichte

TOP n: Verschiedenes

Wir fügen der vorgeschlagenen Tagesordnung folgende TOPe hinzu:

- TOP 2: nächster Sitzungstermin

Wir genehmigen die vorgeschlagene Tagesordnung mit diesen Ergänzungen.

Wir können das Protokoll der letzten Sitzung wegen Beschlussunfähigkeit nicht genehmigen.

## TOP 1: Berichte

### 1. FSVK

- war gestern; Kendra war da und berichtet.
- Die Frist für den Semestergeldantrag endet am 31.03.
- Aus dem WPA wurde berichtet, dass die Wahl der Wirtschaftswissenschaften als ungültig angesehen wurde, da der Wahlausschuss nicht offiziell angenommen wurde. Daher müssen Neuwahlen stattfinden.
- Es wurde über die Möglichkeit gesprochen Fachschaftsräte bei ernsten Vorwürfen (z.B. Mobbing, sexuelle Belästigung, Handgreiflichkeiten) abzuwählen zu können. Dabei wurde vom FSRef eine Awareness-Schulung vorgeschlagen oder auch ein zusätzliches Gremium, welches dafür verantwortlich wäre. Als Problem dabei wurde gesehen, dass es undemokratisch sei, eine gewählte Person abzuwählen (siehe Bundestag) und auch dass sich hier Fachschaftsräte gegenseitig manipulieren könnten. Zur nächsten FSVK können wir uns zum Beispiel Sanktionen (Schlüssel entziehen, da es als Rat kein Recht gibt diesen zu besitzen) überlegen, welche dann beim nächsten Mal besprochen werden.
  - Wir finden es gut, dass darüber gesprochen wird, und fänden es auch gut, wenn man Räte in so schweren Fällen loswerden könnte. Allerdings sehen wir ein Problem darin, wenn einfach Vorwürfe gemacht werden.
- Darja aus der Biochemie hat sich beschwert, dass die Medizin eigene hhu Hoodies verkauft und warum es keine schönen hhu Hoodies gibt.

### 2. TriPpeR/INPhiMa

- Man kann sich jetzt im Helfertool (<https://helfer.inphima.de/ess/>) für die ESAG und das Semesteranfangsgrillen eintragen.
- Die abgelaufenen Softdrinks im INPhiMa-Lager werden jetzt aufgeteilt. Jede FS kann 2 Kästen bekommen.

### 3. Gremien

#### 1. WE

- Auf Grundlage der neuen Allgemein-PO der MathNat ist nun eine Anwesenheitspflicht für bestimmte Veranstaltungen im Gespräch.

## 2. FakRat

- Der Dekan hat inzwischen mit allen WE-Leitern über den Wunsch der Fachschaften nach Überlassung von Schlüsseln zu Außentüren und Poststellen gesprochen. Die WE-Leiter haben sich bereiterklärt, gegenüber der Schlüsselverwaltung die Verantwortung für eine begrenzte Anzahl Schlüssel bzw. Transponder je Fachschaft zu übernehmen. Schlüsselanträge müssen über die jeweilige WE-Leitung eingereicht werden, die auch über die Anzahl der Schlüssel pro Fachschaft entscheidet.
- [Wie viele Außentürschlüssel wünschen wir uns?] wir besprechen das auf der nächsten Sitzung, mit mehr anwesenden Räten.

## 3. Task Force Lehre

- siehe Mail der Rektorin
- Sommersemester soweit normal geplant
- Maßnahmen sollen sich nach (bisher unbekannt) Landesregeln orientieren
- 3G-Kontrollen nur noch stichprobenartig (falls nötig)

## 4. Mail

- Wir haben vom FS-Ref das gestempelte Konstituierungsprotokoll erhalten.

## 5. Social Media

### 1. Discord

- Gustav ist jetzt auch auf dem fachschaftenübergreifenden Discord-Server Bereichs-Admin ("Admin Lite"). Gedeon bleibt das bis auf weiteres zusätzlich.

## 6. kommende/vergangene Veranstaltungen

- Gustav war bei der Veranstaltung des Mathematischen Instituts anlässlich des internationalen Tages der Mathematik im Haus der Universität. Der Film "Flatland" wurde gezeigt. Außerdem gab es eine Poster-Session einiger Doktoranden. Gustav merkt an, dass es eine gute Möglichkeit war, mit Doktoranden ins Gespräch zu kommen, aber für die interessierte Öffentlichkeit wohl eher uninteressant.

## 7. Bericht des Fachschaftsrates zu sonstigen Themen und sonstige Berichte

- Das Einführungstutorium in der ESAG am 1.4. wird in Raum 25.22.00.81 stattfinden. Wir überlegen, ob es sinnvoll wäre einen Treffpunkt an einem Hörsaal anzubieten und die Erstis zum Raum führen, damit alle den Raum ohne Probleme finden.

# TOP 2: nächster Sitzungstermin

Wir setzen die Ersatzsitzung morgen 14.00h an. Auf dieser sind wir dann auch unabhängig der Anzahl der anwesenden Räte beschlussfähig.

Wir überlegen, dass die darauffolgende Sitzung am 08.04. gegen 16:30 stattfinden soll, vor dem Semesteranfangsgrillen.

Über den regelmäßigen Termin in der Vorlesungszeit wird noch abgestimmt.

## **TOP n: Verschiedenes**

Laura und Luca haben kein Internet und können deshalb nicht dabei sein.

Eduard hat seinen Lageschlüssel in den Tresor gelegt.

Wir haben jetzt zwei Passwortmanager und besprechen noch mit Gedeon, welches wir nehmen.

Gustav Schauer schließt die Sitzung um 10:47 Uhr.